
B M Hol berg erkl ärt,  dass  er  auf grund der  Anfrage des  Stv.  Kubi tzki  i n der  vergangenen 
Ratssitzung versucht  habe,  t el ef oni schen Kont akt  mi t  de m Di scount er  „ Nahkauf“ aufzuneh men. 
Di es  sei  i hm j edoch bi sher  ni cht  gel ungen,  so dass  er  schriftli ch versuchen wer de,  zu ei ne m 
Ergebni s zu kommen.  


